

Pressemitteilung

Nr. 112/2025

19. Mai 2025

Sanierung der Böschung an der Pfinz in Söllingen

Arbeiten an der Hochwasserschutzmauer im Bereich der Brücke Bahnhofstraße: Bauzeit verlängert sich bis voraussichtlich Mitte August 2025

Der Landesbetrieb Gewässer im Regierungspräsidium Karlsruhe plant die Sanierung der Pfinzböschungen in Söllingen. Als vorgezogene Maßnahme wird seit Januar 2025 die Ufermauer zwischen der Brücke Bahnhofstraße und dem Kiosk in der Reetzstraße saniert ([Pressemitteilung vom 19. Dezember 2024](#)).

Ursprünglich sollten die Arbeiten im Mai 2025 abgeschlossen werden. Der geplante Bauablauf wurde jedoch durch unerwartete technische Herausforderungen und Überschneidungen mit einer parallel laufenden Baumaßnahme beeinflusst, sodass die Sanierungsarbeiten an der Ufermauer nun bis voraussichtlich Mitte August 2025 andauern werden.

Für die mit der verlängerten Bauzeit verbundenen Unannehmlichkeiten bittet das Regierungspräsidium Karlsruhe um Verständnis.